



# ロジテック通信

福岡ロジテック株式会社  
～発行担当～  
永山祐資  
鶴川健友

## 車を降りても 雨の日・夜間は**グレア現象**にご注意

最近では比較的穏やかな気候になってきました。これから春先にかけて雨が降る日が多いと聞きます。さて、皆さんは雨の日や夜間など、対向車のヘッドライトで一瞬目がくらみ歩行者が見えなくなつてヒヤリとした経験はありませんか？

これは「**グレア現象**（蒸発現象）」と呼ばれています。「かもしれない運転」を心掛けている方はきっと自分なりの対策を行っていることと思いますが、逆に歩行者側としての対策は心掛けておられるでしょうか。



### グレア現象の対処法（車側）

- ・ 交差点や横断歩道付近では走行速度を落とす。
- ・ 視線の先を分散させ、ヘッドライトを直視しない。
- ・ 車間距離を長めに取る。
- ・ フロントの油膜を取る。

右が車側の主な対処法ですが、自らが歩行者である場合はより危険に晒されることになるので注意が必要です。

### グレア現象の対処法（歩行者側）

- ・ 明るくて目立つ色の服を着る。
- ・ 横断時は必ず横断歩道を使う。
- ・ 反射材を身に着ける。
- ・ 歩きスマホはしない（スマホの光で周囲が見えにくくなる）。
- ・ 横断時は立ち止まって周囲の安全確認を行う。

これも安全セミナー等で周知されていますが、事故を未然に防ぐことに加え、自身が事故に巻き込まれないのも重要なことです。

福岡ロジテックは社員を事故の被害者にも被害者にもしたくないという想いで安全運行の呼びかけや行動を続けています。事故のない安全安心な職場づくりのため、これからもご協力をお願い致します。



次回安全会議  
4月1日(土)  
10時30分～  
の予定です。  
アンケートへのご協力  
もお願い致します！

ロジスコープ  
システム会議  
を行いました

おねがい  
毎朝のロジスコープチャットの起動に引き続きご協力下さい。



粟田さんにお話を伺いました

1月下旬から大型車に乗務されています。

以前の職場では3年ほど大型車を運転していたので、大型車の扱いには慣れていたとのこと。

4t車は現場での仕事が多いのに比べ、大型車の仕事は大きいセンター積み降ろしになることが主なので目的が分かりやすいことが嬉しい点だそうです。

お話を伺った時には、斎藤さんの営業車をピカピカに洗って下さっている最中でした。もちろん、ご自身の乗る車両の洗車にも余念がなく、丁寧にブラシをかけておられました。ちなみに、前回のインタビューの際にも快く対応して下さいましたね。

粟田さん、ありがとうございました！

デジタル庁委員会は小前田運輸様と定期的に自社システムについて相互情報交換を行っています。小前田運輸様からは自社開発システム「LogiScope」について新型の開発状況を報告して頂きました。弊社はシステムへの提案事項をまとめ、発表しました。実際の業務でも部分的に共同利用しているシステムですので、新型の導入を非常に楽しみにしています。



安全セミナーも同日開催予定です。

# 熊本ラーメン 宮原SA(下り)で堪能する王道ラーメン 「熊本ラーメン」



チャーハンセットは1100円。ほかにもチャンポンやローストビーフ丼も楽しめる。※ロゴは店舗HPより。鶴川撮影。

熊本県八代郡に位置する宮原SA。宮原SAのフードコート「うまか軒」では本格的な熊本ラーメンを頂くことができます。その名も「熊本ラーメン(単品800円)」

濃い豚骨スープにマー油を加えた「ザ・熊本ラーメン」といった具合で、その独特な香りは食欲を掻き立てます。具材はチャーシュー、ネギ、きくらげ、タマゴ。王道の組み合わせです。奇をてらわないところが高評価です。

絵面のインパクトに関しては別メニューの「大阿蘇火山ラーメン」が気になりましたが、「これぞ熊本ラーメン!」という感覚を味わいたければ是非これをご賞味下さい。

## ローカルネットの活動に積極的に参加しています。

### ◆ J L 九州・沖縄地域本部実務者大会@鹿児島

波多江次長と鶴川主任、椎葉さんが鹿児島で行われたローカルネットの実務者大会に参加しました。200人以上が参加し、JL北九州のメンバーを始め、多くの同業者様と親睦を深めました。今後とも、良いご縁がたくさんありますように。



←大会の様子 / 雄大な桜島↑

2日目の桜島は震っていたので、1日目に撮っておいてよかったです。

### ◆ ローカルネット未来推進委員会

先日、永山専務がローカルネットの未来推進協議会に参加されました。今回は九州・沖縄だけでなく、中国・四国ブロックの次世代後継者が多数参加し、各会社の取組みやトラック運送事業における2024年問題以降の成長戦略についての討議が行われました。

#### ● 専務のコメント

2024年問題については会社としてまだまだやらなければならない事、考えないといけない事が多くあります。

会議に参加して同じ悩みを抱える同業者様の持つ考えや取り組みを学び、とても参考になりました。法改正まであと1年。しっかり準備して2024年を迎えたいと思います。

## 自社便管理表がリニューアルされました

フル部署	名前	勤怠	連絡	荷主	積地	卸地	卸し日	連続勤務日数	休日数	空庫地
		休み						0日	1回	中津
					宮崎	宇美	3月10日	3日	1回	赤山、つくばみらい
								12日	0回	
					北九	幸手	3月10日	5日	2回	小城市
					旭川	豊津	3月10日	5日	2回	宮若
								10日	0回	古賀
								8日	0回	
								12日	0回	
					小郡	横沢、宿戸	3月10日	4日	1回	
								9日	2回	北九
								5日	2回	
								11日	0回	大野原
								11日	0回	中津

自社便管理表がリニューアルされました。従来は連続勤務日数や休日数を計算しながら手入力していましたが、リニューアル版では関数を使った自動計算でそれらを管理できるようになりました。また、DVD視聴の状況なども確認しやすくなっているので、非常に心強いツールになります。

今後は自社便の管理者以外にも随時共有していく予定です。

ロジテックデジタル庁

## 今月のお誕生日

- 3月6日 星原さん
- 3月8日 益子課長
- 3月24日 佐々木係長

## Happy Birthday !!

今月は3名の方がお誕生日を迎えられます。お誕生日、おめでとうございます!

気温の高い日が増え、春の息吹きを感じられる季節となりました。桜の開花が待ち遠しいですね。ちなみに、今年は花粉に飛散量が特に多い年だそうです。備えあれば憂いなし。

写真を撮る鶴川新聞局長。専用の

一眼カメラを使っています。突撃インタビューが想定されますが、その時は優しい対応をお願いします。

